Jesus Christus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die mit uns gemeinsam Abschied genommen haben von unserem geliebten

Konrad



und für die liebevolle Anteilnahme und herzliche Verbundenheit durch Gebete, tröstende Worte, Blumen und Zuwendungen, die wir erfahren durften.

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Hägele, dem Posaunenchor und Frau Süßmann für die würdige Gestaltung der Trauerfeier und Beerdigung, für die Worte im Nachruf und das an ihn und uns denken, den Ersthelfern vor Ort und all jenen die an unserer Seite standen bei den Vorbereitungen und dem anschließenden Beisammensein zum Gedächtnis im Gemeindehaus sowie der Fa. Heigold Bestattungen.

Neuenstein, 27. April 2024 Dorothea und Jonathan Schnell mit Christine, Johannes, Monika und Daniel